



PROYECTO CONSIDERA MEJORAS ENTRE ANCUD Y DEGAÑ.

Seremi dijo que licitación de Ruta 5 está en trámite

En un proceso administrativo para la adjudicación del contrato de conservación de la Ruta 5 Sur para el tramo Ancud-Degañ, se encuentra la licitación que hace unos días vivió la apertura económica de las seis empresas que calificaron a esta fase y todas estaban sobre el presupuesto, montos que van entre un 36 y 102% sobre el estimado de casi \$8 mil millones

Fernando Alvarado, seremi de Obras Públicas, indicó que "tenemos buenas noticias para Chiloé, este contrato de conservación periódica para el tramo Ancud-Degañ está en un proceso administrativo dentro

de Vialidad para que una empresa se adjudique esta importante licitación".

Asimismo, expuso que "nosotros creemos que a finales de año deberíamos tener la instalación de faena por parte de la empresa que hoy en día está en proceso de tramitación administrativa legal, así es que son tremendas noticias para los amigos de Chiloé".

El secretario regional sumó que "esto no tiene nada que ver con la doble vía que va entre Chacao y Chonchi, son proyectos totalmente independientes, los recursos de Vialidad van por un camino y, los de Concesiones por otro camino". ☺